

PTA通信

発行：駅家小学校 PTA 本部

発行日：令和7年2月

No.3

☆ベルマークのご報告☆



今年度もベルマークの収集のご協力ありがとうございました。

今年度分の集計が、10,921点です。

今年度は、商品の購入をせず点数を持ち越しとし、来年度分と合算して商品を購入する予定です。

これだけの点数が集まったのは皆様のおかげです。ベルマーク収集へのたくさんのご協力、本当にありがとうございました。

今後も引き続きベルマークの収集にご協力よろしくお願ひします。

☆教育講演会を開催しました☆

1月30日(木)15:00～ 教育講演会を開催しました。

山口県の中学校校長などのご経験がある塚田 拓司さんを講師にお迎えし、『子どもと一緒に笑える人生を』と題してお話していただきました。たくさんの保護者、児童、先生方のご参加ありがとうございました。





講演会では、塚田 拓司さんによる由宇亭拓の輔として「親の顔」という演目が披露され、真剣な寄席に笑いも起こりつつ和やかな雰囲気の中、皆さん落語を楽しまれました。

講演はスライドを使いながら、言葉のもつ力について、コミュニケーションを大切にすることで、思いやりのある温かい人間関係を構築できることを分かりやすく伝えていただきました。

言葉のキャッチボールの大切さや相手のことをほめること、認めることの大切さ、『ありがとう』、『うれしい』、『さすが』、『すごい』、『すばらしい』(AU3S)を相手に伝えることや、言葉のもつ力や人と接する上で大切なことなどについて改めて考えるきっかけになるお話でした。

子どももほめられることで、自己肯定感の向上や挑戦することへの意欲が高まると言われています。

今年度の講演会も大変有意義なお話をさせていただきました。

1年間PTA活動にご協力いただきまして

ありがとうございました。

また来年度も引き続き、よろしくお願いいたします。

